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El secretario autonómico de Educación, Daniel McEvoy,
visitó ayer Petrer invitado por la Federación Provincial de
AMPAs  Gabriel  Miró  y  mantuvo  una  reunión  con  el
presidente  de  la  Federación,  Julián  Navarro,  la
alcaldesa,  Irene  Navarro,  y  la  edil  de  Educación,
Patricia  Martínez.  En  dicha  reunión  al  primera  edil
trasladó  al  secretario  la  necesidad  de  recuperar  la
inversión para actuar en la escuela infantil pública Virgen
del Remedio.

La inversión para este centro infantil  se aprobó en la
anterior  legislatura  por  un  importe  de  404.937 euros
dentro del  Plan Edificant,  con el  objetivo de subsanar
deficiencias  en  la  cubierta  del  edificio  así  como otras
mejoras. El secretario ha emplazado a la alcaldesa a la
reunión solicitada por el Ayuntamiento con la Conselleria
de Educación, que se celebrará el  próximo día 15 de
febrero en Valencia. Aún así McEvoy visitó ayer la escuela
y pudo ver sus deficiencias. 

Irene Navarro reclama al secretario autonómico
que recupere los fondos para la escuela Virgen del
Remedio
09/02/2024

Imagen de archivo de una visita del equipo de gobierno al centro infantil.
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En  la  reunión  también  se  trató  la  situación  de  otros
centros como la ampliación del CEIP Virrey Poveda que
costará un millón de euros más de lo previsto por la
actualización de precios, con un montante final de 4’8
millones de euros. El secretario autonómico indicó que
este millón de euros podría estar consignado el próximo
mes de marzo con los presupuestos. Por otra parte, a
finales  de  febrero  se  adjudicará  el  proyecto  para  la
demolición y diseño del nuevo colegio Reyes Católicos
que la Conselleria de Educación adjudicó en la pasada
legislatura, con 10’2 millones de euros del Plan Edificant

a este centro.

Por último, para el próximo curso escolar se espera que
esté finalizado el nuevo IES Azorín. Para este centro se
aprobaron,  también  en  la  pasada  legislatura,  12,5
millones de inversión.

A todos estos proyectos hay que sumar los 20 millones de
euros destinados por Educación a nueve actuaciones del
Plan Edificant gestionados por el Ayuntamiento. Seis de
estas actuaciones, con una inversión de 3,6 millones de
euros, ya están totalmente finalizadas.
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